

CCOO INFORMA CCOO INFORMA CCOO INFORMA

¿Dónde está el protocolo de actuación ante altas temperaturas?

Volvemos a vivir un episodio de fuerte calima y muchísimo calor, lo cual vuelve a poner en jaque el normal desarrollo de la actividad docente en los centros escolares, sobre todo los situados en las zonas sur de las islas.

Poli Suárez anunció desde el pasado mes de noviembre de 2023 la elaboración de un plan de actuación ante estas situaciones, pero a día de hoy seguimos sin saber en qué consiste y cuándo se podrá implantar.

En Canarias, a 11 de abril de 2024

Tras vivir un episodio de temperaturas extremas a finales del pasado año que llevó a la suspensión de la actividad lectiva los días 11 y 13 de octubre de 2023 en los centros educativos canarios, **desde CCOO solicitamos que se tomaran medidas concretas para garantizar el correcto desarrollo de la actividad docente en las aulas al mismo tiempo que se velaba por la salud de alumnado y profesorado.** El 2 de noviembre de 2023, Poli Suárez anunció:

- “La Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias avanza en su **protocolo de actuación** para los centros escolares ante episodios de altas temperaturas”.
- ... próximamente trasladará el documento a la comunidad educativa, al Consejo Escolar de Canarias, a los departamentos regionales de Sanidad y Emergencias, así como a los grupos con representación en el Parlamento de Canarias “porque queremos que sea un protocolo **consensuado**”.

La realidad es que **seguimos sin saber su contenido y cómo pretenden paliar las consecuencias de este calor asfixiante.**

Teniendo en cuenta que **estas situaciones son cada vez más frecuentes y graves**, volvemos a exigir al consejero de Educación que agilice los trámites necesarios para poder aplicar cuanto antes las medidas necesarias y **no dejar por más tiempo a la comunidad educativa desamparada.**

Hoy, por ejemplo, en algunos centros del **sur de Tenerife se sufren temperaturas de más de 30 grados**, por lo que se están tomando medidas paliativas como la suspensión de los recreos para proteger al alumnado del sol, o la compra de agua para mantener a todas las personas bien hidratadas y evitar así posibles golpes de calor. Pero estos protocolos deberían estar ya establecidos para que se pueda actuar de forma coordinada, además de desarrollar las obras o dotaciones de recursos que alivien los efectos de estas situaciones.

Por ello, desde CCOO **pedimos que se traslade a la Mesa Técnica/Sectorial de educación el borrador de protocolo de actuación** para los centros escolares ante episodios de altas temperaturas, **y se emita con carácter urgente comunicado a los centros recordando las medidas generales y/o particulares para la actuación ante este tipo de situaciones.**